

BEZIRKSAUSSCHUSS DES 9. STADTBZIRKS NEUHAUSEN - NYMPHENBURG DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

03.07.2018

Begrünung Klarastraße

Der BA 9 möge beschließen:

Der BA9 fordert die Stadtverwaltung auf die Klarastraße zu Begrünen entsprechend den im Rahmen des Projekt "Bürgerinnen und Bürger gestalten Ihre Stadt" erarbeiteten Vorschlägen.

- Pflanzung von mind. 6 Bäumen auf der Ostseite der Straße
- Prüfung einer Variante mit Schrägparkern und möglicher Einbahnstraße
- Prüfung weiterer Standorte im Anschluss Weiglstraße

Begründung:

Mehr Bäume in der Klarastraße wurden bereits mehrmals aus der Bürgerschaft gefordert, aber aufgrund des Aufwands wurde es von der Verwaltung bisher immer abgelehnt oder zurückgestellt bis es sich mit einer aus anderem Grund notwendigen Straßenbaumaßnahmen verknüpfen lässt.

Der Bezirksausschuss hat das Thema Begrünung Klarastraße im letzten Jahr wieder aufgegriffen und gemeinsam mit dem Verein Urbanes Wohnen e.V. und der Arbeitsgruppe Urbane Grün-Netze Varianten zur möglichen Bepflanzung und Verbesserung der Aufenthaltsqualität in der Klarastraße entwickelt und dazu auch die Anwohnerinnen und Anwohner im letzten Herbst befragt. Im Mai hatten wir für eine paar Wochen die Wanderbaumallee vor Ort und haben erneut über das Projekt vor Ort diskutiert.

Wir sehen uns durch die Rückmeldungen bestärkt, dass dieses Thema in einer wachsenden und immer dichter bebauten Stadt sehr wichtig ist. Die Begrünung ist auf große Zustimmung gestoßen und eine Anfrage beim Baureferat hat gezeigt, dass eine Umsetzung von 6 Bäumen auf der Ostseite grundsätzlich möglich ist. Diese wollen wir nun auch offiziell beantragen.

Da im Gespräch mit den Anwohnerinnen und Anwohnern auch durchaus der Wunsch nach einer Verschmälerung der Straße zur Verkehrsberuhigung genannt wurde, bitten wir auch um Prüfung deiner Variante mit Schrägparkern. Dies bedingt voraussichtlich eine Einbahnstraßen-Regelung deren Auswirkungen überprüft werden müssten.

Außerdem wurden wir darauf hingewiesen, dass auch in der anschließenden Weiglstraße noch eine zusätzliche Baumpflanzung möglich wäre.

Anlage: Pläne Urbanes Wohnen

